
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ややっっかかんん 

2015年 6月 21日 ➤たたら純一後援会だより 

通通 信信 
勤勤労労者者目目線線でで発発言言!!!!   

純純ちちゃゃんん 
三世代が安心して暮らせる街づくり 

て 

日頃より後援会への御支援、御協力頂き誠に有難う御座いま

す。６月１０日（木）に６月定例議会において、初めての一

般質問を行いました。質問の冒頭、「民間企業出身者であり、

今後も勤労者・働く者の立場で質問・意見をしていく」こと

を堂々と明言しました。これは議員になる前からの「志」で

あり、私の活動のすべては勤労者目線であるため、一番に言

いたかった内容でもあります。 
 

 

ⅠⅠ  子子どどもものの医医療療費費助助成成制制度度ににつついいてて   
 
１）市における医療費助成の現状は？ 
２）他市と比較してどのような状況か？ 
３）通院医療費助成を 18 歳まで無料に出来ないか? 

 

ⅡⅡ  小小中中学学校校通通学学路路のの整整備備状状況況ににつついいてて   
 
１）通学路の整備状況は？ 
２）高家小学校の通学路は美装化されていますが、 

糸口小学校などはまだとの市民の皆様からの声がある。市としての今後の整備計画は? 
 

ⅢⅢ  東東九九州州自自動動車車道道開開通通にによよるる交交流流人人口口ににつついいてて   
 
１）東九州自動車道開通による交流人口はどの程度増えたか？ 
２）宇佐ＩＣから宇佐神宮、はちまんの郷等への市外からの 

お客様をより多く受け入れるための市としての方策は？ 
 
 

ⅣⅣ  若若者者のの雇雇用用確確保保ににつついいてて  
 
１）現在、企業誘致を進めている状況は？ 
２）市としての地場産業活性化するための施策は？ 

 

＜一般質問＞ 
 

※※※      一一一般般般質質質問問問内内内訳訳訳ははは「「「うううさささ議議議会会会だだだよよよりりり」」」ををを参参参考考考にににしししてててくくくだだださささいいい !!!   

 

連合調査によると、4 人に 1 人が、「子育ては社会全体でするものだと思う」と 

答えており、「日本は子育て支援の環境が整っていないと思う」と回答した方が 

「6 割弱」、「環境が整っていると思う」は 1 割強に留まっており、子育てしやすい 

環境を地域社会で作りあげていくことが、将来の人口減少対策にもつながると考えております。 

子育て世代が安心できる街、子育てし易い街にならないでしようか? 私は強く願います。 

 

Vol.05 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日産労連大分地協の福祉活動「チャリティーきゃらばん」

にボランティアスタッフとして参加をしました。なかなか

見る機会のない本物の劇団による人形劇に子供達の笑顔

が輝いていたのがとても印象的でした。日産労連の組合員

の方々が給料から毎月１００円づつ積み立てた資金で実

施されているイベントです。 

 

＜たたら 純一活動内容＞ 
 

▶たたらホームページこちら→ 

発行：多田羅純一後援会 ／ 住所：宇佐市和気 111 ／ 連絡先：0978-38-5901 

「市民相談」解決報告!! 

 

議長選出のため初議会に出席。私は、「産業建設常任委員

会」「土地開発公社理事」そして「議会活性化特別委員会」

「企業誘致推進特別委員会・副委員長」を担当する事とな

りました。全力で取り組んでいきます。 

一般質問のため観光案内図の調査をしました。以前から聞いていました

が、宇佐ＩＣからの看板が、観光客にはわかりにくい、見にくい等。 

「観光地に着いたぞ」と観光気分が盛り上がるような楽しい看板、ご当

地キャラクターの看板も良いと思います。 

和間地区「光華保育園」の新園舎落成式典に出席しました。

地域の子育てを担う施設だけあり、立派な施設でした。 

かわいい子供達からお礼の言葉を聞いていると感無量に

なりました。 

て 

て 

て 

・調査  
 

・落成式典出席  
 

・担当決定！！  
 

第一弾!!  
 

て ・チャリティー参加  
 

2015年 5月 

K企業さんの第一駐車場、周辺水路清掃を市役所へ依頼しており、このたび実施された市役所の迅速な 

対応もあり、快適な環境整備づくりの力になることができました。 
これからも皆様のお力になれるよう頑張ります。 


